



Seit ca. 1960 leide ich an ständigen Schmerzen im Rücken-Wirbelsäulenbereich. 1968 war ich deshalb zur Kurbehandlung in Bad Deynhausen.

In der Folgezeit bekam ich immer wieder Massagen, Fangopackungen, Elektrotherapie, Spritzen, Krankengymnastik, verschiedene Medikamente zum Einreiben. Die Schmerzen blieben.

1975 und 1993 bekam ich je einen Bandscheibenvorfall: 4/5 und 5/6 Lendenwirbel. Operation wurde geplant, die aber dann doch nicht vorgenommen wurde.

Im Februar/März 1994 verbrachte ich vier Wochen in einer Rehabilitationsklinik in Saulgau. Ich hatte Schmerzen im Bein (Ischiasnerv) und das rechte Bein war bis zum großen Zeh hinunter gefühllos.

Im Mai 1994 hatte ich wieder sehr starke Schmerzen im Rücken und einen erneuten Bandscheibenvorfall.

1. Besuch bei Frau Reinhold im Mai 1994.

Nach mehreren Spritzenbehandlungen von Frau Reinhold wurde ich im Rückenbereich schmerzfrei, und dies nun schon seit ca. Juni 1994, trotz Belastung durch Tennisspielen, Gartenarbeit, Motorradfahren.

Ich empfinde dadurch ein fast neues Lebensgefühl, eine bessere Lebensqualität.

K. A.